

銅を賢く、上手に補う方法

「午後は○○、おもいっきりテレビ」で放映



去る月三十二日、日本テレビ系列で放映され、人気キャスターのみのんた氏の司会で人気の「午後は○○、おもいっきりテレビ」で、「微量栄養素を賢く、上手に補う方法」と題し、銅の上手な摂取方法が紹介された。番組では、人のからだを維持するためには不可欠な銅、鉄、亜鉛などの摂取が不足しているとの問題提起に始まり、骨や血管などを丈夫にし、貧血を予防する銅の働きの解説から銅の吸収をよくするお奨め食品の紹介があった。スルメと豆腐の組合せがそれを始めに、貧血を予防する銅の働きの解説から銅の吸収をよくするお奨め食品の紹介があった。スルメには銅分が多く含まれていることは知られているが、植物性たんぱく質と一緒にすると、銅の吸収がきわめてよい。不思議な組合わせに、スタジオにつめかけた主婦たちから感嘆の声が上がった。



ブッシュ大統領も使った?

お気に入りの料理店のトイレは銅のかたまり

一年余前、米国ブッシュ大統領が来日する際、わが小泉首相が大統領を東京麻布の大衆料理店に誘い、同席した人々と笑顔のコミュニケーションをはかったことが、テレビや新聞で報じられた。大きな蔵を移設し、内装もクラシックに改装。西麻布の「権八」は、今も空席待ちの大にぎわい。この店のトイレに入ると、設計者の「古」へのこだわりが強く感じられる。天井から降りてくる給水用露出銅管。「手水」という言葉がぴったりの手洗い。給水管も、カランも、水受槽もすべて銅製。銅の「抗菌効果」を強く意識した使い方である。また店内の装飾用屋根も銅板と、日本“と”伝統“を巧みな銅の使い方で表現している。

NHK「クローズアップ現代」で レジオネラ菌の恐ろしさを放映

去る二月六日に放映されたNHK「クローズアップ現代」で「細菌から温泉を守れ—広がるレジオネラ感染」とレジオネラ菌事故を特集した。

最近温泉施設のほとんどが「循環式」になるに従い、ベンガ、不ラ菌が配管やろ過器の中へ増殖、これが原因でレジオネラ肺炎など、死に至るケースも増えてきている。

殺菌装置なども世の中に出ているが、当センターでは、この対策として金属イオンの抗菌効果を利用したレジオネラ菌にすぐれた効果を発揮する銅の抗菌力をその対策に活用するようPRを展開中。



江戸時代の水路に銅板

當団四谷駅開設工事時に発見



去る一月五日～一月三日に江戸開府四〇〇年を記念し、東京都江東区江戸東京博物館で開催された「大江戸八百八町展」で、ひとつ木桶が注目を集めました。この木桶は江戸城へ通水された玉川上水の本管と考えられるもので、間口六三×六五cmという巨大なもので、水漏れ防止のため、船釘で板をつなぎ、継ぎ目を銅板張りで処理している。當団地下鉄南北線・四谷駅開設の際に発見されたもので、江戸末期に作られたものと考えられている。今も昔も、

編集手帖

今、ある県で産廃の不法投棄の急減が話題。どうも、産廃Gメンの活躍によるらしい。何でもマスコミからは知事に次ぐ人気がある由。

日本サッカーワールドカップの世界屈指の技術が環境リサイクルに結びついた。

日本サッカーワールドカップの世界屈指の技術が環境リサイクルに結びついた。

日本サッカーワールドカップの世界屈指の技術が環境リサイクルに結びついた。

日本サッカーワールドカップの世界屈指の技術が環境リサイクルに結びついた。

（事務局）

—「銅」誌編集委員会—

（委員長）増木孝美（古河電工）
（委員）鈴山／安部清尊（三菱マテリアル）
松浦明一郎（日鉛金属）永田頼彦

（日本鉱業協会）伸銅／富家将之（三菱伸銅）
馬場一憲（神戸製鋼）松坂和則（日本伸銅
協会）電線／瀧本英樹（ダイケン）
宮田充（日本電線工業会）

（株）ビー・アール・オ

「銅」第一五六号

平成十五年三月三十一日発行

発行人・波田野純一

発行所・社団法人日本銅セントラル
東京都台東区上野二丁目二〇二五（古河ビル5F）

T E L / ○三（三八三六）八八二一
F A X / ○三（三八三六）八八二八
関西事務所
大阪市北区堂島浜二二二九（古河大阪ビル）
T E L / ○六（六三四六）五四七一
F A X / ○六（六三四六）五四七三

いう言葉がぴったりの手洗い。給水管も、カランも、水受槽もすべて銅製。銅の「抗菌効果」を強く意識した使い方である。また店内の装飾用屋根も銅板と、日本“と”伝統“を巧みな銅の使い方で表現している。

無断転載禁